

Después de la victoria del Valdepeñas sobre el Girod

EN LA CASETA DE LOS VENCEDORES

Pasamos a la caseta del Valdepeñas. Alegría a medias, porque algunos jugadores no están conformes. Se ha podido hacer más. Sin embargo, los reproches desaparecen en cuanto hacemos acto de presencia. Son buenos chicos y no quieren fastidiar al compañero que ha tenido una tarde gris.

Varios felicitan a Jovito, que ha tenido un buen debut. Alguien — pescamos al vuelo — se mete con Carlos. "Si yo tuviera 21 años", se oye decir. Ramos se disculpa, él ha jugado fuera de su sitio. A Hernández le curan su lesión de tobillo. "Creo que tendré para toda la semana", nos dice.

Y luego Villar, muy diplomático, es quien soslaya la cuestión. Se ha puesto entusiasmo por todos y se ha cumplido. El equipo va carburando y en los próximos encuentros se verá cómo se obtienen buenos resultados. Todo se re-



JOVITO QUE DEBUTO CON EL VALDEPEÑAS

duce a cuidar la forma física y conjuntarse a fuerza de partidos.

EN LA CASETA DE LOS VENCIDOS

Caras largas. El señor Lavín ante un corrillo de jugadores dice algo que no podemos oír, pero que nos huele a regañina.

Primero Frieben, el capitán de los madrileños y después otros jugadores nos hablan del encuentro. "Hemos jugado mal, el equipo es mucho mejor que lo que han visto esta tarde". "Y luego ha habido mala suerte porque se han podido marcar dos goles". "Claro — añade otro — también han podido marcar los contrarios". Frieben tiene una pequeña contusión, pero no le da importancia. "Se ha jugado correctamente y el arbitraje ha sido perfecto". Un tercero nos habla del público diciendo que es de los más correctos que han conocido, aun teniendo en cuenta que ha animado a los suyos, lo que supone un "handicap" para los visitantes. De lo que no están

muy conformes es con los jueces de línea.

Después nos dicen, que en estos primeros encuentros de Tercera División, se encuentran un poco desconcertados:



EL SEÑOR LAVÍN, PRESIDENTE DEL GIROD

pero tienen un buen equipo y piensan hacer un papel discreto en categoría nacional. Conforme avanza la Liga, irán recuperando el terreno perdido.—C. P.

Nuestro concurso

MARIA LUISA PRADO, DE CIUDAD REAL, GANA EL PREMIO

No ha hecho falta sorteo. Sólo ha habido una concursante que obtuviese mayor puntuación, entre más de 700 boletos recibidos y ha sido María Luisa Prado, que vive en el núm. 10 de Barriada del Pilar, Ciudad Real. Su quiniela fue 2-0 al Valdepeñas-Girod, 1-0 al Manchego-Emeritense y 2-1 al Cuatro Caminos-Calvo Sotelo. Por ello logra un resultado exacto (5 puntos) otro con igual diferencia a la real (4 puntos) y otro con error de dos goles (2 puntos). Total 11, que nadie ha logrado. Puede pasar a recoger su premio de 25 pesetas por nuestra Redacción, Calatrava 10 y ya tiene un punto para el viaje de la final de Copa a Madrid. Francisco Alberola y Eduardo Serrano, de Ciudad Real, se quedaron en puertas con 10

Goleadores de la provincia

MANCHEGO

Con 1 tanto: Pueyo y Rodríguez.
Goles del equipo: 2.

CALVO SOTELO

Con 3: Vilaseca.
Con 1: Coto y Fraga.
Goles del equipo: 5.

VALDEPEÑAS

Con 1: Garrido y Hernández.
Goles del equipo: 2.



Ante la temporada de caza

Todavía no está en su apogeo la temporada de caza, pero ya se preparan y engrasan las escopetas y se han hecho algunas salidas al campo y al monte para cazar lo que, por la época, es permisible cazar.

Confiamos en que nuestro correspondiente indiscreto de caza, nos vaya contando cosas. Y, por tato, que los cazadores tengan aquí, en ARCO, su rincón de chismorreos, prolongación de esas veladas y tertulias que organizan para contar sus hazañas. La caza no es un deporte de masas, pero sí de muchos y buenos aficionados. A ver qué es lo que nos preparan para este año, tanto de caza menor como de caza mayor.

Después de la Misa de cinco de los domingos, pronto veremos partir las caravanas de escopetas, cazadores y perros. Estamos ya impacientes, porque las hazañas de nuestros tiradores, ahora enfrascados en los concursos de pichón y plato de las ferias, son dignas de la jetra de molde.

¡Buena suerte y buena puntería!

TIRO DE PICHÓN

En la finca "La Cubeta", que en Pedro Muñoz, poseen los señores Román, se han celebrado sus tradicionales tiradas al pichón.

Se hicieron las siguientes tiradas cuyos resultados damos a continuación:

Primera tirada: 8 pájaros y 2 cerros excluidan. Ganador: don Lorenzo Román (propietario de la finca); segundo premio, don Tomás Valle, de Ciudad Real.

Segunda tirada: Copa organización e importantes premios en metálico. Dos cerros excluidan.

Primero. Don Angel del Río, de Madrid; segundo, don Tomás Valle, de Ciudad Real.

Pool pichón a brazo: Ganador, don Gregorio Barrejón, de Ciudad Real.

Pool de plato: Ganador, don Enrique Ferrandiz.

PARTIDOS PARA EL DIA 23

- Calvo Sotelo ————— Conguense —————
- San Lorenzo ————— Valdepeñas —————
- Girod ————— Manchego —————

Almacenes LOS PORTALES

ALGODONES — SEDAS — PAÑERÍA
GENEROS DE PUNTO — LANAS
PLAZA DEL GENERALISIMO
CIUDAD REAL

Concursante

Dirección

Población